



# 白金のひびき

卒団コンサート2016特集号

港区立白金小学校合唱団 世話役広報  
平成28年4月29日発行

卒団生の  
ことば  
(抜粋)



3月19日に赤坂区民ホールにて、コンサート2016を開催いたしました。休日にも関わらず、ご来賓の方々、先生方、保護者の方で満席となったホールで団員は19曲を歌い切り、6年生はあたたかい拍手に見送られ、この日をもって卒団いたしました。合唱団の活動を支援してくださいました白金小の教職員の皆様、保護者の皆様、日々この活動を見えぬところでご支援くださいました皆様様に心より感謝申し上げます。そしてこの一年間、毎日心を込めてご指導くださった丸山先生、誠にありがとうございました。



◇私は人前に出て歌う勇気がありませんでしたが、合唱団に入って何度も舞台を経験しているうちに、お客様の前で歌うのが大好きになりました。(M.H)

◇中学生になったら合唱で学んだことを活かして、打楽器にも挑戦し、色々なことに興味をもてる人間になりたいです。(S.T)

◇はずかしがりで目立たなかった私が、合唱団に入ってから、歌ではソロに立候補したり、委員会活動でも委員長に立候補したりと、自分でも驚くほど積極的になりました。(R.Y)

◇朝が弱くてなかなか起きられなかった私も、6年生になる頃には張り切って自分から朝練に行けるようになりました。(Y.N)

◇私は先生のユニークな練習が大好きでした。特に練習で一発芸をしたときは、正直戸惑いましたが、そのお蔭で私は自分の殻を破ることができました。(M.T)

◇一人一人が自分の役割を果たすことで、見違えるように美しい音楽が完成されていくことが楽しくて仕方ない3年間でした。(R.S)

◇私はたくさんの仲間たちと一つの音楽を作り上げる合唱が本当に好きです。歌いながら、音が決まった時は自分でも何度も感動しました。仲間と協力する大切さを学びました。(M.T)

◇こうして最後までやりとげられたのは合唱がはじめてです。特に6年生の夏休みにコンクールに向かって毎朝休まず練習を続けたことが、僕の自信になっています。(R.K)

◇歌うと心が弾んできました。歌だけでなく、感謝の気持ちを持つことも先生に教えていただきました。一緒に歌った友達との思い出をいつまでも大切にしたいです。(K.I)

◇私は三年間、合唱とバスケを両立しました。でも、こうして最後まで両方続けることができました。最後まで合唱団の団員でいたことは、中学に行っても必ず役に立つと信じています。(M.K)

◇合唱に出会い、共に歩んだ仲間たちと今日、卒団できることを誇りに思います。後輩の皆さん、これからの白金小合唱団をしっかり引き継いでいってください。(H.F)

◇6年生になってアルトのパートリーダーになったことで今までにない大きな責任感を感じました。合唱団で学んだ責任感をこれからも生かしていきたいと思います。(M.M)

◇僕は4年生から合唱団に入り、ひとつのことを継続する大切さを学びました。仲間と一緒に合唱祭やコンサートに出たことは、僕にとって小学校時代の貴重な経験です。(T.I)

◇先頭に立つことが苦手だったが、自分から積極的に前に出て行くようになりました。泣いて笑って考えた時間は一生の宝物です。(E.O)

◇練習の際の集中力や仲間と心をつなぐための結束力、本番で実力を発揮するために気持ちやコンディションを高めていくことなど、大切なことを学び、成長させていただきました。(R.U)

◇合唱団に6年生になってから入りました。歌が大好きだったのに、毎朝の練習が大変かと思って、しぶっていたのですが、入りますます歌が大好きになりました。(S.Y)

◇友達と協力することの大切さを合唱団で学びました。3つのパートの音を重ねることで、とても素敵なハーモニーが生まれます。協力したり、息を合わせたりたくさんの曲を歌いました。(E.M)

◇たくさんの習い事をしましたが、どれも長続きしませんでした。でも、合唱団だけは夢中になり、気が付けば3年たっていました。友達とたくさんの歌を歌えてとても楽しかったです。(H.Y)

◇5年生から合唱と塾を頑張りました。この濃厚な2年間は僕にとっての財産となりました。今は充実感と達成感で一杯です。一流の先生方のご指導と仲間たちとの出会いに感謝しています。(K.T)

◇一番の思い出は、コンクールで東京都の代表になり、関東甲信越ブロック大会に出たことです。丸山先生の指揮をみたとき、緊張がやわらいで、最後まで気持ちよく歌うことができました。(M.I)

◇丸山先生には粘り強く最後まで諦めないでやること、毎日続けることの大切さを教えていただきました。皆で食べたカレーの味、アイスの味は一生の宝物です。(K.T)

◇私は何度もくじけそうになりましたが、その度に先生方や仲間を支えられて今日まで合唱団を続けることができました。生活面でもご指導いただき、自分でも成長できたと思います。(O.A)

◇合唱団は、歌を練習するだけの場所ではありませんでした。丸山先生が教えてくださったのは、歌だけではなく、挨拶、返事といった礼儀や、感謝の心、思いやりの心でした。(K.A)

◇大好きな仲間と歌ではじまる1日は私の元気のもとでした。朝練のない朝なんてさみしくてたまりませんが、また中学で新しいことに挑戦したいと思います。(M.N)

◇私はコンクールに挑戦したことで自分がかつても成長したと思います。自分のことよりも全体のことを考えるようになるなり、積極的に意見も言えるようになりました。一生の宝ものです。(M.K)

◇人としての礼儀もご指導くださった丸山先生、素敵な伴奏の武田先生、音とりの平林さん、歌に専念できるようにして下さった滝口さん、世話役のお母様方、常に応援して下さいました学校の先生方、ありがとうございました。一緒に歌った仲間たち、皆と歌えて本当に幸せでした。(R.S)

◇私は合唱団に入って、努力することが好きになりました。あまり大きな声が出ない私ですが、中学校でも部活は合唱部に入って、努力し続けたいと思います。(S.N)

◇僕は皆よりかなり遅れて入団したので、音よりも歌詞も覚えるのに時間がかかりましたが、今ではすっかりはまり、僕にとって合唱団は世界一の場所です。ずっと忘れずにいます。(S.T)

23名の卒団生のみなさん、おめでとうございます！  
また遊びにきてくださいね。